

Liebe jugendliche Badmintonspielerinnen und Spieler,

die Sommerferien rücken näher. Am Montag, dem 2. Juli, findet das letzte Training vor den großen Ferien statt. Leider verabschieden sich von Euch als Trainer an diesem Tag Stephan Görgen und Martin Bartmann. Wir bedauern dies sehr, sind aber dabei, einen entsprechenden Ersatz zu finden. Auf jeden Fall ist das erste Training nach den Ferien gesichert!

Also – bitte vormerken:

Erster Trainingstag nach den Ferien:

Donnerstag, den 23. August

zu gewohnten Zeiten.

Der Vorstand des Badminton Club Weilerswist e.V. wünscht Euch eine schöne Zeit und ein Wiedersehen Ende August.